



Pièces	4 Pièces
Superficie	156 m²
Référence	7325075
Prix	1 065 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Situé dans un quartier recherché, proche du centre ville de mandelieu-la-napoule et au sein d'une petite copropriété avec piscine. Magnifique appartement contemporain entièrement rénové de 156 m² avec entrée privative comme dans une maison. Composé d'une vaste et lumineuse pièce de VI de 90 m² avec séjour et cuisine américaine, le tout ouvert sur une superbe terrasse vue panoramique mer et estérel avec jacuzzi et cuisine d'été. Vous pourrez en profiter du matin au soir grâce à son exposition sud. L'espace nuit dispose d'une grande suite parentale avec salle d'eau et dressing, 2 chambres, 1 ...

Located in a sought-after area, close to the city center of mandelieu-la-napoule and in a small condominium with swimming pool. Magnificent contemporary apartment entirely renovated of 156 m² with private entrance like in a house. Composed of a large and bright living room of 90 m² with living room and us kitchen, the whole opening on a superb terrace with panoramic sea and esterel view with jacuzzi and summer kitchen. You will be able to enjoy it from morning to evening thanks to its southern exposure. The night space has a large master suite with shower room and dressing room, 2 bedrooms, 1 ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

